



5 Pièces

208 m<sup>2</sup>

Réf. 5611-1A-5508596

2 900 000 €

Demi-Quartier

Maison à vendre (74120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce demi-chalet d'une surface totale de 208 m<sup>2</sup>, un véritable écrin de luxe niché au cœur des montagnes, dans le prestigieux secteur d'Ormaret à Demi-Quartier. Ce bien d'exception fait partie d'un projet neuf comprenant quatre chalets, chacun agrémenté de profondes terrasses et de grands jardins privés. Les chalets s'intègrent harmonieusement dans la pente naturelle, offrant des espaces extérieurs sans vis-à-vis. Ce chalet exceptionnel marie modernité et tradition, offrant des espaces lumineux et des matériaux de qualité supérieure, conçu pour offrir confort et sérénité dans un cadre ...

Discover this half-chalet with a total surface area of 208 sq.m, a true gem of luxury nestled in the heart of the mountains, in the prestigious Ormaret area of Demi-Quartier. This exceptional property is part of a new project comprising four chalets, each enhanced with deep terraces and large private gardens. The chalets blend harmoniously into the natural slope, offering outdoor spaces with complete privacy. This exceptional chalet combines modernity and tradition, offering bright spaces and superior quality materials, designed to provide comfort and serenity in an idyllic setting. Divided into ...

**CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

